

## ABSTRAK

### **SARAH FAZRIAH: Analisis Partisipasi Masyarakat Dalam Pemeliharaan Infrastruktur Jalan Mantap Di Desa Sekarwangi Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung**

Infrastruktur merupakan suatu hal yang paling penting dalam menjalankan perekonomian negara, yang sering dilakukan dalam pembangunan kota dan pembangunan kawasan ekonomi. Selain memfasilitasi, infrastruktur juga akan membantu memperlancar aktivitas pada masyarakat dan dengan adanya infrastruktur bisa terselenggaranya sistem-sistem yang akan di kerjakan seperti transportasi dan lain sebagainya secara efisien dan efektif.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah dalam pemeliharaan infrastruktur kurangnya koordinasi atau kerjasama antara pemerintah dan masyarakat baik itu dalam pengambilan waktu, anggaran dan lainnya sampai dengan proses pelaksanaannya sehingga terjadi kendala dan tidak optimalnya pelaksanaan pembangunan tersebut. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan partisipasi masyarakat dalam pembangunan infrastruktur serta pelaksanaan dan faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pemeliharaan infrastruktur jalan di Desa Sekarwangi Kecamatan Soreang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan penelitian kualitatif. Terdapat beberapa informan dalam penelitian ini yaitu KASI Perencanaan Bidang Jalan Kecamatan Soreang, KASUBAG Kecamatan Soreang, Kepala Desa Sekarwangi dan salah satu tokoh masyarakat.

Hasil dari penelitian ini adalah secara umum kegiatan pemeliharaan jalan di desa Sekarwangi sudah dilaksanakan namun masih belum optimal dan dalam pelaksanaannya masih banyak kendala, jadi hasilnya belum maksimal dilaksanakan. Selain itu faktor dominan yang menghambat pencapaian tujuannya adalah kurangnya manajemen waktu tahun anggaran yang tidak terintegrasi dengan keadaan bidang. Tetapi beberapa warga menilai bahwa pemerintah telah melakukan yang baik dalam pemeliharaan jalan dan pembangunan di desa Sekarwangi.

**Kata Kunci:** Infrastruktur, Pemeliharaan, Partisipasi Masyarakat